

Presidente Boric remarca que PGE es “máxima prioridad”

SAN ANTONIO. Asimismo, subrayó que debe complementarse con Valparaíso.



EL MANDATARIO DESTACÓ QUE EL PROYECTO ES CLAVE PARA EL PAÍS.

En su visita a San Antonio, el Presidente Gabriel Boric destacó la importancia y respaldó el proyecto de Puerto de Gran Escala (PGE), que se encuentra en plena tramitación ambiental.

“No nos podemos quedar atrás (...) queremos que este puerto siga creciendo y mejorando para que el aporte económico y social que genera la actividad portuaria llegue a todos los habitantes de la ciudad”, comentó el Jefe de Estado, quien hizo un recorrido por las instalaciones portuarias acompañado por el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz; el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; la delegada presidencial regional, Sofía González; y la alcaldesa de San Antonio, Constanza Lizana.

OBRA ESTRATÉGICA

El Mandatario destacó que por ser un puerto esencial para el país requiere desarrollarse, remarcando la iniciativa para convertir el enclave en un Puerto de Gran Escala con una capacidad para transferir seis millones de Teus.

“En la próxima década va a entrar en operaciones el Puerto Exterior, que es una obra estratégica para el país. Acá se está planificando una infraestructura que va a estar plenamente operativa, al menos con su primer frente de atraque en el año 2036”, subrayó Boric.

Agregó que se trata de inversiones de largo plazo que deben ser una materia de Estado, remarcando que “si no se hacen retrasan la competitividad de Chile en un mundo ca-

2036

es el año en que el proyecto de Puerto Exterior debería iniciar sus operaciones.

da vez más integrado”.

En esa línea, recalcó que el Puerto Exterior “tiene máxima prioridad para nuestro país”, añadiendo que cuando sus obras finalicen se va a convertir “en el terminal portuario semiautomatizado más moderno del Pacífico Sur y una pieza clave para defender nuestra posición como puerta de entrada y salida del continente”.

RED CON VALPARAÍSO

Asimismo, el Presidente agregó que las obras serán complementarias con el puerto de Valparaíso, “que es tremendamente importante, acá no vamos a hacer una competencia entre las ciudades, sino que va a haber una complementación, porque toda la Región de Valparaíso merece crecer”.

Subrayó que espera que las iniciativas de ampliación contribuyan al desarrollo de los territorios ofreciendo oportunidades de empleo y mejorando la calidad de vida de los habitantes.

“Debemos conciliar la construcción de estos grandes proyectos con el desarrollo de las ciudades y el bienestar de las comunidades y el medio ambiente. Ese es uno de los grandes desafíos que enfrentamos y no sólo en este proyecto. (...) Tenemos que cuidar las riquezas que nos ha dado la naturaleza”, concluyó. 